

Gießener Allgemeine vom 17. April 2013

Programm von 10 bis 14 Uhr

Am Samstag ist Kindertag bei der Bahnhofsmision

Gießen (pm). Seit vielen Jahren ist die Bahnhofsmision Gießen ein fester Bestandteil sozialer Angebote in der Stadt und häufig erste Anlaufstelle für Ratsuchende. Viele Einzelpersonen werden begleitet, aber auch viele Familien erhalten Hilfe auf dem Bahnsteig oder in den Räumen am Bahnsteig 1. Am Samstag, dem 20. April, veranstalten die Bahnhofsmisionen in ganz Deutschland einen »Tag der Bahnhofsmision«, zu dem sie die Bevölkerung einladen.

Auch im Gießener Bahnhof findet ein solcher Tag statt, der besonders als Kindertag gestaltet wird. Dazu sind an Gleis 1 von 10 bis 14 Uhr alle kleinen und großen Besucher willkommen. Der Tag beginnt mit einer Andacht der Pfadfinderschaft Royal Rangers. Im Anschluss wird der Kalsmunter Chor der Lebenshilfe Wetzlar mehrere Lieder vortragen. Eine Mädchentanzgruppe des TV 07 Watzenborn-Steinberg kann man um ab 12 Uhr bestaunen und als Höhepunkt wird gegen 13 Uhr die bekannte Liedermacherin Nette mit den Kindern, begleitet auch von ihrem Sohn Marcel, einen Auftritt in der Bahnhofsmision haben.

Der Leo-Club Gießen, die Jugendorganisation von Lions, wird die Bahnhofsmision durch Waffel- und Kaffeeverkauf unterstützen, außerdem gibt es Würstchen und Kuchen. Jeder kann sich eingehend informieren über die Angebote der Bahnhofsmision.